

Schachblumen-Markt

am Sonntag, 10. April 2016 in Sassenberg
Verkaufsoffener Sonntag – geöffnet bis 18 Uhr

© Der Spökenkieker

Wo die Haut im Zentrum steht

Haut-Zentral in Sassenberg mit goldenem Stern ausgezeichnet

(Anzeige) „Wir nehmen die Hautprobleme als unsere Aufgabe an“, antwortet Ina Reckers von Haut-Zentral in Sassenberg auf die Frage, was ihr Kosmetikinstitut auszeichnet. Also nicht nurcremen? Ina Reckers lacht. „Nein“, sagt sie und verdeutlicht, dass das Thema Schönheit eben nur ein Aspekt der Kosmetik ist. Doch dass die Haut das größte Organ eines Menschen ist, ver nachlässigen viele. „Uns geht es darum, dass die Menschen, die zu uns kommen, sich wieder wohl fühlen“, ergänzt ihre Mutter, Elke Stromteier.

Hinter diesen Worten steckt viel Erfahrung. Deshalb freuen sich beide, als Haut-Zentral auf der Beauty-Messe in Düsseldorf nicht nur die zweite Goldene Nadel, sondern auch den ersten Goldenen Stern erhalten. „Wir wurden für unser Konzept und unser Engagement ausgezeichnet“, erläutert Frau Reckers. Be trachtet man die Herangehensweise an die Bedürfnisse der Kunden und Kunden steht man schnell fest, dass diese Auszeichnungen zurecht erfolgt sind. Nicht umsonst liegt der Fokus im Haut-Zentral auf Spezial behandlungen z.B. bei Neurodermitis, Schuppenflechte, Akne oder All-

kennen immer mehr Kundinnen und Kunden, weshalb das Team nun mehr aus fünf Personen besteht, davon zwei Auszubildende. Neben Elke Stromteier und Ina Reckers kümmern sich Team-Assistentin Natalie Zabojnik-Dunker, die Auszubildende Nonne Langner, die im Mai ihre Prüfung zur Fachfachfrau gegeben ablegen wird, und Linda Heitmann, die als Auszubildende im August letzten Jahr neu hinzugekommen ist, um die Wünsche und Probleme der Kunden. Wer das Team kennenlernen möchte, kann gerne beim Schachblumenmarkt schauen. An diesem Tag besteht die Möglichkeit die apparative Kosmetik zu erleben, denn Ina Reckers ist ebenfalls Trainerin für diese besondere Form des Behandlungs und Ge nießens. 10 bis 15 Minuten dauert eine Sitzung. „Früh hereinkommen, in eine Liste einzutragen und zum Termin wiederkommen“, schildert Ina Reckers den geplanten Ablauf. Und selbstverständlich wird der Tag als Kleine Hausmesse gestaltet, bei der das Team für alle Fragen rund um das Thema Haut Rede und Antwort steht.



Dr. Rimpler, die hochwertige Kosmetika mit Blick auf spezielle Hautprobleme entwickelt. Legt die Problematik im medizinischen Bereich, arbeitet das Team u.a. mit der Heilpraktikapraxis Krützkamp in Flüchtort zusammen. „Und im Zweifel bitten wir die Kunden selbstverständlich, einen Hautarzt zu konsultieren.“ Ein hohes Verantwortungsbewusstsein also, das Haut-Zentral zu einem Partner in Sachen Haut macht, dem man/frau vertrauen kann. Das er-

Sie und Ihre Haut im Mittelpunkt!

Haut-Zentral
Kriegsberghagen 26 • 48308 Bielefeld
Telefon: 02563 - 300 29 07
Fax: 02563 - 919 61 45
E-Mail: info@haut-zentral.de
Internet: www.haut-zentral.de

10% auf Pflegeprodukte

20% auf dekorative Kosmetik

30% auf alle Ampullen-Kuren



Spökenkieker
Ihr regionales Anzeigenmagazin